

福生市議会だより

FUSSA

No. 104

発行 福生市議会
平成6年7月15日
〒197 福生市本町5番地
☎0425(51)1511(代表)

平成6年第2回定例会

平成6年度一般会計補正予算を審議 「市税7億9百万円特別減税分」など 議案36件を可決

平成6年第二回定例会が、六月八日から二一日までの一四日間の会期で行われました。

今回の定例会では七人の議員が一般質問を行い、「専決処分の承認を求めることについて」の報告二件、「福生市体育施設条例の一部を改正する条例」を

初めとする三六議案、「人権擁護委員候補者の推薦に関する意見聴取について」の諮問一件、陳情一件の審議が行われました。

本会議の経過 第一日目(八日)は四人の

議員が一般質問を行いました。した後、当日追加提出された「福生市の一般職の職員の平成六年六月期期末手当の支給割合を定める条例」の一議案を追加し、報告二件、三五議案、陳情一件の審議が行われ、「専決処分の承認を求める

ことについて(福生市税賦課徴収条例)等の報告二件を承認することについて(福生市表彰条例に付託しました)等の二六議案に同意して、八議案と陳情一件を各委員会に付託しました。

第四日目(二日)は各委員会に審査を付託していた八議案、陳情一件の審査報告が行され、いずれも可決及び採択されました。この中で「福生市体育施設条例の一部を改正する条例」の一議案に対し

ては、委員長の報告に対し反対、賛成の討論が各派代表から行われ、起立採決の結果、報告のとおり可決しました。その後、当日追加提出された「人権擁護委員候補者の推薦に関する意見聴取について」の諮問一件に異議ない旨を答申し、さらに議員から提出された「私学助成拡充を求める意見書」の一議案を可決して今定例会を終了しました。

しかし、五月一二日には、またもや通告があり、予備日を含む延べ一日間にわたりE2C及びS3Bの訓練を実施するとのことである。本来空軍飛行場である横田飛行場が艦載機訓練の施設として定着化することは周辺住民にとって最も危惧することである。

硫黄島での訓練が実施され



▲ホタルまつり 6月18日(土)、玉川上水青梅橋付近で(市内・熊川)

定例会の日程	
▼6月	
21日	議会運営委員会
17日	総務委員会
15日	議案審議委員会
14日	厚生委員会
13日	建設委員会
9日	一般質問
8日	議会運営委員会 会期の決定
1日	議会運営委員会

主な内容

- 可決された議案、意見書、討論……2面
- 一般質問……………3~5面
- 委員会の審査・活動、請願・陳情……………6面

横田基地対策
特別委員会

横田飛行場における米空母艦載機の飛行訓練中止に関する要請書

横田飛行場における米空母艦載機の

5月16日、飛行訓練の中止を要請

—外務省、米国大使館、防衛施設庁及び横田基地司令官等へ—

米空軍横田飛行場における米空母艦載機の離着陸訓練については、同訓練が人口密集地にあり、訓練施設として不適当であると指摘し、繰り返し訓練の中止を求めてきた。住民にとって訓練期間中の騒音や事故に対する不安は計り知れないものがあり、再三の中止要請にもかかわらず住民の切実な願いを無視して訓練が実施してきたことは誠に遺憾なことである。

しかし、五月一二日には、またもや通告があり、予備日を含む延べ一日間にわたりE2C及びS3Bの訓練を実施するとのことである。本来空軍飛行場である横田飛行場が艦載機訓練の施設として定着化することは周辺住民にとって最も危惧することである。

硫黄島での訓練が実施されはるが、横田飛行場においてはその波及効果がないということは全く納得できないことであり、到底容認できることではない。

今後、艦載機訓練は本来の海軍飛行場や硫黄島で行い横田飛行場では一切実施しないよう強く要請する。

ご利用ください「声の市議会だより」
目のご不自由な方にお届けします

お申し出は議会事務局まで

報に掲載していきたい。
③ 天皇皇后両陛下の訪米に伴う警備であり、特に昨年七月の東京サミット開催にあたつての迫撃砲、あるいは無人自動車の暴走行為等いずれも基地を狙つた事件があり、再度起こらないよう警備を行つてゐることである。基地はもとより市民への迷惑を阻止することが警察として行つてゐることである。の責務と考えている。

をいただくことは市政運営に欠くことのできないことで、委員の公募も検討されなければならないが、公募の程度や割合など検討の余地がある。考えていく。

質問 昨年九月の定例会で東京都国民健康保険団体連合会から当市、羽村市、瑞穂町の二市一町に福生病院への財政援助要請があつた件を質問したが、答弁では要請に応えることは法律的に困難だが、二市一町にとって、次くことのできない福生病院に引き続きその役割を果たしていくべきよう、その方策を検討したいとのことであった。その後

たる調整を行つてゐる。将来的の利用計画は具体的には進んでいないが、當時、地主の方々に御無理を申し上げ、御理解をいただき取得した経緯もあり、今後慎重に考えてみたい。

リサイクルセンターの建設替え計画等の対応は

市政のここが 聞きたい

一般質問 (要旨)

質問・答弁の要旨は、次のとおりです。

今定例会の一般質問は、6月8日と9日の2日間行われ、7人の議員が市政全般にわたり、市長にたゞしました。

目のすへでの掲載ができません。
詳しくは会議録を図書館でご覧ください。

くでし。かがい。身体の上
合が悪いので大変困る等々であつた。

は旅館内容や運営について極めて討を進めたいと発表された。その後の児童館の具体的な建設計画や完成日途の時期を同

とがり、男童館と女童館との併設の方向で考へてゐる。また今後の構想は、現在内部で検討を進めており、田園会館六〇〇万円で学校建設用地と質問 昭和五年から五年にかけて一万五七三三四平方メートル、取得金額一三億円で

れる。この増加傾向は、いつの考へは。

の施政方針でも、各中学校区に児童館を一館配置したい、当面第二中学校区の武藏野台に建設の考え方を示され、併せて武藏野台地区が図書館サービスの空白地域であることを踏まえ、児童館と併設方向で検討しており、平成六年度中に施設内容や運営につきて検討しておる。② 武藏野台地域が図書館サービスの空白地域であることが、児童館と図書館との連携を目標に児童館の建設計画を進めており、できれば平成六年度設計、平成七年度建設を日途に現在内部の詰めを行っている。一定の方向づけができたら議会に相談したいが、児童館と図書館との連携を目標に児童館の建設計画を進めており、できれば平成六年度設計、平成七年度建設を日途に現在内部の詰めを行っている。一定の方向づけができる

学校建設用地として取得した現自由広場将来の利用計画は

(2) 民間会社はリストラが基本的な考え方はどうか

議員表彰

全国市議会議長会及び関東市議会議長会では、議員として永年地方自治に功績のあった方々を表彰しています。

平成6年度においては、次の議員が表彰されました。

仲村清信
遠藤洋一
(議席順)

議員一五年以上



▶ほたる公園
(在・南田園3丁目)

市道路線の認定について
問 市道第三一九号線(熊川一四三八一五一先から熊川一四三九(三先の間))の現状は、ガソリンスタンドとの関係が民有地か公有地か不明確であるが、将来的に整備をするのか。また、公園を市が管理するためには道路を造つたのか。

答 市道第三一九号線は寄附されたままの広さで認定をいたぐものであり、道路との関係を明確にし、今後少なくとも四メートル程度で拡幅していくことを考えており、都営住宅の中にできた公園に至る市道がないと管理ができない。

問 ①PTA連合会や体育協会を例にとると、当市が当番で他市を呼び交換試合を行うケースが公益上に該当する。

会では、理事者側から①平成6年度横田飛行場提供施設整備実施計画②平成7年度防衛補助事業の要望③インディペ

ンデンス艦載機の飛行訓練④基地内航空機燃料漏れ⑤騒音公害訴訟について、それぞれ懇談会を設ける中で意見聴取を行ないたい。③行政不服審査法にはじまないので、内規をつくり話し合いによるしかないと考える。④六五歳は

主な質疑を取り上げました。三日、一四日、一五日の三日間、建設・厚生・総務の順で行われました。

ここでは、各委員会に付託された議案と議案に対する主な質疑を取り上げました。

一三日、一四日、一五日の三日間、建設・厚生・総務の順で行われました。

ここでは、各委員会に付

託された議案と議案に対する主な質疑を取り上げました。

一三日、一四日、一五日の三日間、建設・厚生・総務の順で行われました。

ここでは、各委員会に付

託された議案と議案に対する主な質疑を取り上げました。